



Luxembourg Air Rescue Gründer René Closter erhält Auszeichnung für sein Lebenswerk

Die Luxembourg Air Rescue (LAR) freut sich bekannt zu geben, dass ihr Gründer, Präsident und langjähriger CEO, René Closter, im März 2025 von der renommierten Vertical Aviation International (VAI), der weltweit größte Fachvereinigung der Hubschrauberindustrie, für sein Lebenswerk ausgezeichnet wurde. Diese Ehrung würdigt seine herausragenden Beiträge zur Luftrettung und seine unermüdlichen Bemühungen, die Luftrettungsdienste in Luxemburg und darüber hinaus zu verbessern.

Die Verleihung des „Salute to Excellence Lifetime Achievement Award“ fand im Rahmen der VERTICON 2025 statt, der weltweit größten Konferenz und Messe für vertikale Luftfahrt. Die Veranstaltung zog über 15.000 Fachleute aus mehr als 85 Ländern an und bot eine Plattform für den Austausch von Wissen und Innovationen im Bereich der vertikalen Luftfahrt.

René Closter gründete die Luxembourg Air Rescue im Jahr 1988 und leitete die Organisation über viele Jahrzehnte hinweg. Unter seiner visionären Führung entwickelte sich die LAR zu einer der führenden Organisationen im Bereich der Luftrettung und medizinischen Repatriierung in Europa. Durch seine unermüdlichen Bemühungen und sein Engagement wurde die einzige Luftrettungsorganisation in Luxemburg und der Großregion zu einer unverzichtbaren Institution, die jährlich Tausende von Leben rettet.

„Diese Auszeichnung ist eine große Ehre und eine Anerkennung der harten Arbeit und des Engagements unseres gesamten Teams bei der Luxembourg Air Rescue“, sagte René Closter bei der Preisverleihung. „Ich bin stolz auf das, was wir erreicht haben, und freue mich, dass unsere Bemühungen international anerkannt werden.“

Die Luxembourg Air Rescue betreibt eine Flotte von sechs hochmodernen Rettungshubschraubern und fünf Ambulanzflugzeugen, die rund um die Uhr einsatzbereit sind. Ihre Mission ist es, Leben zu retten und medizinische Hilfe schnell und effizient zu leisten.